



Le gouvernement a pris des mesures pour mettre la région de l'Ouest à l'abris des attaques séparatistes.

Lors de la réunion de sécurité tenue à Bafoussam mercredi sous la présidence du ministre de l'Administration territoriale, Paul Atanga Nji, des précautions spéciales ont été données aux responsables de l'administration et de la sécurité pour sécuriser la région.

Le gouverneur de la région, Awa Fonka Augustine, les préfets de la région, le commandant de la légion de gendarmerie pour la région Ouest et le délégué régional à la sécurité nationale, entre autres, étaient présents.

Notons que la région de l'Ouest a été victime de plusieurs attaques des combattants séparatistes venant de Lebialem et de Ngoketunja. Les parties les plus touchées sont respectivement la Menoua et le Noun.